

4月園だより



2022年度 年主題 <共に喜んで～すへとの歩みの中～>
0歳児4月主題「はじめまして」 : 3・4・5歳児4月主題「はじめの一歩」

0歳児 4月主題「はじめまして」

1・2歳児「よろしくね」

月のねがい

- ◎神さまからお預かりしたいのちとして大切にされる (0)
 - ◎新しい場所で友だちや保育者と会う (0)
 - ◎保育者と祈ったり、賛美する中で神さまと会う (1.2)
 - ◎受入れてもらえる安心感をもち、過ごす (1.2)
 - ◎春の草花、虫などに触れ、心を開いていく (1.2)

3・4・5歳児 4月主題 「はじめの一歩」

月のねがい

- ⑨新しい生活の場で神さまの愛を感じる時賛美や祈りの時を心地よく感じ安心して過ごす(3)
 - ⑩自分が受け止められ安心を重ねていく中で好きな遊びや場所が見つかる(3)
 - ⑪春の訪れを喜び、草花や虫など命あるものと触れ合うことや絵本や歌などに親しむ(3)
 - ⑫賛美や祈りの中、聖書の話を聞く時、また生活を通して、神さま・イエス様の愛を感じる(4.5)
 - ⑬これまでの関わりに重ね新たに出会った保育者や友だちと交わる中で居場所が生まれる(4.5)
 - ⑭一人ひとりの心とつながりをもち、生活や遊びの一歩一歩を支える。困った時や悲しい時に相談できる存在となる(4.5)



今月の聖句 「わたしは よみがえりです。いのちです。」

教會の一大イベントはクリスマスとクリスチイースターです。日本では、特にコンビニやスーパーで、多くの人々がこの季節に多くの贈り物を購入する傾向があります。教会では、毎年夏に開かれる「夏祭り」や、冬に開かれる「クリスマス会」など、多くの行事があります。また、教会は、地域社会に貢献する活動を行っており、被災地への支援活動なども行われています。



本年度のキリスト教保育の年間主題は、「つながつてう今、わたしを生きる」」が示されました。年間主題は保育目標というものではなく、日々保育を営む中で、常に「立ち返る場所」として位置づけております。コロナ禍の中、つながりが断たれているようを感じる今だからこそ与えられた年主題だと思います。当たり前のよう出来ていた事が、縮小や延期をせざるを得ない状況に置かれる。「一つ一つを精査し、子どもたちにとつて何が大切なのかを問い合わせながら決断する連続でした。それでも、一通りの行事や活動が達成できることは、まさに恵まれたこと感謝でした。毎朝の礼拝の聖話やあらゆる場所で、共に捧げる祈りや讃美を通して与えられる神さまとのつながり。子どもたちの豊かで健全な育ちを願い合う保護者の方々と職員と子どもたちとのつながり。そして、園を取り巻く豊かな自然や園内の様々な事象などの環境とのつながりを意識していきたいと思います。

豊かな自然の中で、感性を震わせる体験を重ねること。子ども同士、保育者とこどもたちが、思いや考えを出し合って遊びや生活を創り出すこと。そして、神さまによって与えられた子どもの命と成長の一コマを、保護者の皆さんと共に共有し共感できること。子どもに相応しい生活とは何かを常に考えながら、共に喜びあえればと願うものです。また、在園中に何度も耳にされる言葉、「タイケン・タンケン・タイヘン」が幼児期の子どもたちには必要だと私たちは考えています。保育活動や行事で味わう様々な体験(出会い)。様々な事象への興味・関心と集中探検(探求)。そして、少し大変(自己)なことにも挑戦する意欲。今年もこのキヤッチフレーズと共に育ち合えれば幸いです。

集団生活を初めて経験する子どもたちにとって、園生活は期待と不安の混じったものでしょう。初めての環境は大人でも緊張します。何より「だいじょうぶだよ!」という言葉が安心へと導きます。「わたしたちは見えるものではなく、見えないものに目を注ぎます。見えるものは過ぎ去りますが、見えないものは永遠に存続するからです。」と聖書にあります。神さまが与えて下さるこの環境の中で、つながつて育ち合う生活を目指して参ります。子どもたちがあるがままの“自分”をしっかりと生きていけるよう祈りつつ、保護者の皆様と心を込めて寄り添うことができますよう努力してまいります。

まだまだ収束という晴れ間は見えませんが、いつの日か必ず厚い雲が去り、陽光が差してくる日を祈りつつ待ちましょう。感染された方への配慮も大事だと思います。六十五年目を迎える本年度も、職員一同心を尽くして努力して参ります。何卒ご支援の程を宜しくお願ひいたします。

木々の緑

4月の行事予定

| | |
|--------|-----------------|
| 9日(土) | 入園式・クラス会(親子で降園) |
| 14日(木) | 田植え |
| 16日(土) | 役員会 |
| 23日(土) | 親子遠足、父母会総会 |
| 26日(火) | 4月誕生会 |



5月の行事予定

| | |
|--------|---------------|
| 10～20日 | 家庭訪問 |
| 12日(木) | 5月誕生会 |
| 16～20日 | フリー参観週間 |
| 17日(火) | 交通安全教室 |
| 18日(水) | 弁当日 |
| 21日(土) | 不審者対応研修(休業依頼) |
| 25日(水) | 弁当日 |
| 未定 | 前期内科検診 |

お母さんは
きれいな空気のよう
やさしい愛を
一日じゅう注いでいる
こどもは
あたたかい空気の、
うれしい愛を
一日じゅう吸つてい
どちらも氣がつかず

空氣 河野 誰

令和4年度新学期がスタートしました！

☆友だちっていいな！

友だちと遊ぶなかで、子どもは自分と他者の違いを知つていきます。たくさんのぶつかり合いや葛藤を通して、悩み、考え、やがて理解し合い、“共に生きる”ことを学んでいきます。認め合い、力を合わせることの楽しさ、喜びを味わうまでの道筋を大切にしたいと思います。

☆神さまの恵みを知り、世界に目を向ける

自然の美しさや不思議さに気づき、
その恵みに感謝する心を育みます。
けれども、世界に目を向けるとき、現実には人と自然との関係や、国と国との関係に多くの課題があります。
人と自然との調和、世界の平和に、私たちがどう貢献できるのか、共に考え、祈り、やがて行動できる人になりたいと願います。

☆知りたい、やってみたい！！

子どもが夢中になって、生き生きと遊ぶ事は”生きる力”に繋がります。工夫したり、悩んだり、納得するまで繰り返す中で、思考力や騒動力そして、”意志”が育まれます。好奇心や探究心を大切に受け止め、子どもと共に心を動かしていきたいと願っています。

幼児賛美歌Ⅱより
この花のように 美しい心を
神さまください 小さなわたしにも
この花のように 人々を愛せる
心を下さい 小さなわたしにも